
晨光生物科技集团股份有限公司 

第五届董事会审计委员会第八次会议暨 2025 年第一次独立董事

专门会议决议公告 

晨光生物科技集团股份有限公司（以下简称“公司”）审计委员会第八次会

议暨 2025 年第一次独立董事专门会议于 2025 年 3 月 20 日以电话、邮件通知全

体独立董事，会议于 2025年 3月 22日在公司会议室以通讯表决的方式召开，由

审计委员会召集人牛翃主持，应参与表决独立董事 3人，实际参加表决 3人。审

计部人员列席会议。本次会议召开符合《公司法》及有关法律、法规的规定。经

与会独立董事认真讨论，审议通过了以下议案： 

一、 审议通过了《2024年年度财务报告》 

审计后的 2024 年度财务报告在所有重大方面按照企业会计准则的规定编制，

公允反映了公司及各子公司 2024年 12月 31日的财务状况及 2024年度的经营成

果和现金流量。 

表决结果：同意三票；反对零票；弃权零票。 

二、 审议通过了《关于续聘会计师事务所的议案》 

中审众环会计师事务所具有多年为上市公司提供年度及专项审计服务的能

力和职业素养，在担任公司年度审计机构期间，积极与公司审计部门及审计委员

会沟通；坚持独立审计准则，为公司出具的审计报告客观、公正地反映了公司的

财务状况、经营成果，切实履行了审计机构应尽的职责，从专业角度维护了公司

及全体股东尤其是中小股东权益。鉴于其专业的审计服务能力以及勤勉尽责的工

作态度，拟续聘中审众环会计师事务所（特殊普通合伙）为公司 2025 年度审计

机构，聘期一年（对公司财务报告、内部控制进行审计），并提请公司股东大会

授权管理层根据 2025 年度的具体审计范围和要求与审计机构协商确定审计相关

费用。 

表决结果：同意三票；反对零票；弃权零票。 

三、 审议通过了《2024年度内部控制自我评价报告》 

报告期内，公司现行的内部控制体系、制度基本建立健全, 能够满足公司经



营发展的需求。公司内部控制的自我评价报告真实、客观的反映了公司内部控制

体系建设和运作的实际情况。随着公司的不断壮大、发展，公司须不断完善内部

控制制度、流程，以保证内部控制体系的良好运行。  

    表决结果：同意三票；反对零票；弃权零票。 

四、 审议通过了《2024年度内部审计工作总结》 

审计部根据《内部审计制度》和《公司章程》等规定，2024 年度制定了科

学、合理、可行的内部审计计划并积极实施，有效地履行了工作职责，切实的发

挥了审计部门的监督检查作用，为 2025年度审计工作的开展奠定了基础。 

表决结果：同意三票；反对零票；弃权零票。 

五、 审议通过了《关于向参股公司提供财务资助的议案》 

河北晨华系公司参股公司，公司副总经理李凤飞目前担任该公司董事长, 因

此公司与该公司构成关联方，向其提供资金构成关联财务资助。 

公司本次拟提供财务资助金额低于公司最近一年经审计净资产比例的 1.5%，

不影响公司的日常经营。该公司的其他股东亦按持股比例、同等条件提供资金，

风险可控，不存在损害公司及股东尤其是损害中小股东权益的情形，同意将上述

关联财务资助事项提交公司董事会审议。 

六、 审议通过了《关于与参股公司日常关联交易预计的议案》 

河北晨华系公司参股公司，公司副总经理李凤飞在河北晨华担任董事长，因

此公司与该公司构成关联方，发生的交易构成关联交易。 

2024 年度公司与河北晨华关联交易发生额低于预计金额，主要系交易双方

根据市场及业务变化适时进行的调整。2025年度公司拟与河北晨华开展的关联

交易，主要是与河北晨华及公司日常经营相关的业务，有利于支持河北晨华业务

的发展，共同把大蒜提取物做大做强。交易的价格按照独立交易原则，参考市场

行情协商确定，交易金额占公司整体收入比例低于 0.1%，不会损害公司及股东

权益，不影响公司的独立性。同意将上述关联交易事项提交公司董事会审议。 

七、 审议通过了《关于 2025年度日常关联交易预计的议案》 

公司实控人、董事长兼总经理卢庆国为新疆晨番控股股东，配偶党兰婷女士



为河北福缘的控股股东，因此公司与新疆晨番、河北福缘构成关联方，拟与其发

生的交易构成关联交易。 

2024年度与上述关联方实际发生的关联交易低于预计金额，主要系交易双

方根据市场及业务变化适时进行的调整。2025 年度公司拟与新疆晨番、河北福

缘开展的关联交易，主要是日常经营相关的业务，有助于公司或子公司扩大销售

规模、降低生产成本；将公司目前暂时未使用的设施出租可减少资产闲置时间、

增加公司收益。前述关联交易的价格按照独立交易原则，参考市场行情协商确定，

不会损害公司及股东权益，交易金额占公司整体收入比例低于 1%，不影响公司

的独立性。同意将上述关联交易事项提交公司董事会审议。 

八、 审议通过了《关于计提资产减值准备的议案》 

根据《企业会计准则》和公司会计政策的相关规定，公司对存货计提了资产

减值准备。本次存货减值准备的计提依据充分，计提后的数据公允的反映了公司

存货状况，同意本次关于存货减值准备的计提，同意提交董事会审议。 

 

 

独立董事：牛翃、戴小枫、厉梁秋 

2025年 4月 8日 
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